



# Seguir a Jesús

04 de Septiembre de 2016 - XXIII Domingo del Tiempo Ordinario- Sn Lucas 14, 25-33



## La esencia de ser cristianos

El centro del cristianismo, su esencia e identidad más profunda es una persona: Jesús de Nazaret, Cristo, verdadero Dios y verdadero hombre, muerto y resucitado para nuestra salvación. Él dijo: “Si quieres ser mi discípulo, ven y sígueme”.

Por eso, ser cristiano, discípulo o seguidor de Cristo, que son términos equivalentes, reclama una opción radical por Jesús y hacer de Él el centro de la propia existencia.

## Un amor preferencial:

El verdadero seguimiento de Jesús tiene sus exigencias, que el evangelio las resume en un amor preferencial a Él.

Amar a Cristo más que a la propia familia: “Si alguno quiere venir conmigo y no se desprende de su padre y su madre, su mujer y sus hijos, sus hermanos y hermanas, no puede ser mi discípulo”. Jesucristo no niega ni minusvalora el amor familiar, que fundamenta el cuatro mandamiento de la ley de Dios, sino que lo relativiza.

Amar a Cristo más que a las cosas materiales, el Señor Jesús habla de “renuncia”. Existe una renuncia real y objetiva: dejarlo todo por seguirlo a Él, para entregarse totalmente a su Reinado. Esta renuncia efectiva la pide el Señor a los religiosos con el voto de pobreza, para que, libres de ataduras, se consagren por entero a Cristo y a su Causa. Pero, a todos los cristianos pide Jesús el desapego afectivo de los bienes terrenales, si queremos ser verdaderamente sus discípulos.

El amor preferencial a Cristo exige también la renuncia a uno mismo. Es, sin duda, lo más difícil, pero también lo más valioso. En lo más profundo de nuestro ser está enraizado el culto a nuestro egoísmo, a nuestro modo de pensar. El discipulado de Jesús exige un cambio de mentalidad, de sentimientos y de conducta para pensar, sentir y actuar como Cristo. San Pablo nos dice: “Despojaos del hombre viejo, viciado por las concupiscencias seductoras: renovaos en el espíritu de vuestra mente y revestios del hombre nuevo, creado según Dios en justicia y santidad verdaderas”

**“Evangelizar a través de los medios de comunicación”**

Dirección: Calle Talamanca No.20 Col. Miramonte • Tel.: 2260-1686 • [lumensalvador@gmail.com](mailto:lumensalvador@gmail.com)

Conferencias con el  
Padre Ángel Espinoza L.C.

Del 21 al 23 de Septiembre

Mayor información:

-Oficinas Radio Paz: 2245-1069

-Oficinas Lumen 2260-1686